

# Rutan Kudus Meningkatkan Keterampilan Kehumasan Melalui Webinar Produksi Audio Visual

David Fernanda Putra - KUDUS.INFORMAN.ID

Apr 5, 2024 - 09:33



## EDITING = COOKING

01	BAHAN	<u>Menggabungkan bahan :</u> Shot, Suara, Musik, Grafis
02	PERSIAPAN	<u>Persiapan Editing :</u> Preview Shot, Admin, Synchronize, Open Project
03	PENYUSUNAN	Menyusun Draft editing secara naratif berdasarkan Editing Script
04	WAKTU & KESEIMBANGAN	Mengatur waktu dan tempo untuk mencapai dampak yang diinginkan
05	KREATIVITAS & EKSPERIMEN	Berbagai referensi akan memacu kreativitas, eksperimen dibutuhkan untuk hasil yang unik
06	PENYAJIAN	Bahan yang disusun dapat berkontribusi pada kesan akhir yang menawan dalam penyajiannya.



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Rutan Kudus terlibat aktif dalam upaya peningkatan keterampilan di bidang kehumasan dengan mengikuti webinar bertema Pascaproduksi, yang diselenggarakan oleh Biro Humas, Hukum, dan Kerja Sama Kementerian Hukum

dan HAM. Melalui kegiatan ini, Rutan Kudus bertujuan untuk memperdalam pemahaman teknik dasar produksi audio visual guna meningkatkan kualitas komunikasi dengan publik.

Solichin, sebagai Kepala Rutan Kudus, menegaskan pentingnya adaptasi terhadap tren komunikasi modern kepada Humas Rutan Kudus.

"Kita akan terus berkomitmen untuk memperbaiki keterampilan humas Rutan Kudus dalam menggunakan media audio visual sebagai alat komunikasi yang efektif," ungkap Solichin.

Tim kehumasan Rutan Kudus dengan antusias mengikuti berbagai sesi webinar, menggali pengetahuan baru, dan berbagi pengalaman dengan peserta lainnya. Mereka yakin bahwa penguasaan teknik produksi audio visual akan membantu mereka menciptakan konten yang lebih menarik dan informatif bagi masyarakat.

Dengan semangat baru yang diperoleh dari webinar ini, Rutan Kudus berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas layanan informasi kepada masyarakat. Mereka percaya bahwa investasi dalam pengembangan keterampilan kehumasan akan membawa manfaat jangka panjang bagi lembaga mereka dan komunitas sekitarnya.